
LA FÊTE DU JEU 
 
 
Interview des enfants du club de Château-Renard  qui se sont rendus à la fête du jeu du 
samedi 11 janvier organisée par le club ACE du Pont de Pierre. Pour plus de clarté, les 
paroles des enfants sont en italique  (Stéphanie et Jeanny posent quelques questions). 
 
-On faisait des équipes et on devait faire des jeux ensemble ; on avait fait des châteaux avec 
des cartes, et dans les olympiades, il y a un jeu de relais, une course à sac, et… euh… 
-Qui y était ? Tu y étais toi Florentin, tu peux expliquer pour Solène et Lohann ?  
-il y avait aussi le sac à patates. 
-C’est quoi le jeu du sac à patates ? 
-En fait tu te mets dans un sac à patates et après tu cours comme ça ! 
-Après, on avait 31 cartes je crois, ou 30 et après on devait faire un château avec. Il y avait 
une équipe qui s’appelait Trois, il y avait une équipe qui s’appelait Les Meilleurs et il y avait 
une équipe qui s’appelait, la mienne, Choubdiwap ; ah non, c’était pas les Meilleurs c’était les 
Supers. Et les Supers ont gagné. Les Choubdiwap deux et Les Trois, ben ils ont été les 
troisièmes. A la fin on a fait un goûter. 
-Et il manque pas un jeu ? 
-Ah si, on avait fait des chaises musicales où les perdants en fait ils faisaient une chaise 
musicale avec, et c’était Florentin qui avait gagné. 
-Il me semble qu’elle était particulière cette chaise musicale, non ? 
-Oui parce que ceux qui perdaient ils faisaient une chaise musicale à côté. 
-Oui sauf qu’il y avait assez de chaises pour tout le monde alors… 
-Oui, mais la musique ? 
-La musique c’était fait par Callistine et Eva. 
-Oui mais c’était quoi la musique ? Parce que souvent, nous on fait des chaises musicales 
mais on met un CD ou la radio puis on éteint et on rallume. 
-Avec des vrais instruments qui sont trompette et violon. 
-Alors c’était mieux que les chaises musicales classiques ou c’était différent ? 
-Euh, c’était bizarre parce que pour reprendre son souffle Callistine elle faisait des espaces du 
coup, à chaque fois 
on se trompait. 
-Qu’est-ce qui vous a 
le plus plu ? Vous 
étiez contents d’y 
être allés ? 
-Le plus plu c’est le 
jeu de l’oie et le sac à 
patates. C’était la 
première fois que j’y 
jouais. 
-Le jeu de l’oie c’était 
quoi ? 
-Le jeu de l’oie en fait 
c’était, on  devait 
arriver jusqu’à 50 ; il y 
avait des échelles et à 
chaque numéro il y avait une consigne. Et des fois bah c’était rien. Tu passais.  
-Et alors, est-ce que vous avez rencontré des copains, des copines à cette fête du jeu ? 
-Non, 
-Moi oui, je m’en suis fait une, Eléa 



-Et vous avez vu, les enfants c’est comme nous mais avec un autre club. 
-Il y avait du gâteau au chocolat !  
-Et aussi on devait se déguiser avec le chapeau et euh… 
-Ah oui, le jeu du chocolat ! 
-Vas-y Lyna, raconte le jeu du chocolat. 
-En fait, quand on tombait sur le je sais plus quel chiffre…. 
-le 6 
-Oui, le 6, et bien on devait mettre un costume et avec un couteau et une fourchette on 
devait essayer de couper du chocolat mais oui j’ai pas eu le temps.  

Anaya, Lyna, Florentin. 
   
 

SE MOBILISER POUR L’OPÉRATION « J’AIME LA LOIRE PROPRE » 
 

Au dernier club ACE au pont de pierre, les enfants ont échangé sur les solidarités 
qu’ils pouvaient vivre avec d’autres. Ils ont partagé autour d’actions possibles pour aider des 
personnes lorsqu’elles manquent de nourriture, d’un logement, de quoi s’habiller, mais 
également lorsque des personnes n’ont plus goût à sortir de chez elle, c’est la solitude… 
Alors ils ont choisi ensemble des projets à mener comme collecter des boites en cartons que 
l’on donnera à  Monique, l’animatrice de la maison de retraite pour qu’elle puisse bricoler 
avec les résidents. D’ailleurs, nous sommes invités à venir jouer à un loto avec les personnes. 
Cela créé des liens en inter-génération. Les enfants sensibles à l’environnement et à la 
pollution ont aussi voulu agir localement. 
Au pont de pierre, il y a également le groupe de l’aumônerie qui se retrouve depuis  cette 
année : 5 jeunes en 5ème  4ème avec Muriel T et Rose-Anne. Il s’agit d’une proposition pour 
rejoindre des jeunes après le catéchisme. Depuis la rentrée, ils ont échangé sur divers 
thèmes : leur avenir, leur orientation, l’écologie. Nous avons pu partager sur des textes 
bibliques, vivre des temps de prières, aller ensemble à la messe des jeunes de  Villemandeur.  
Après avoir visionné  une vidéo sur Laudato Si, ils ont confectionné des panneaux reprenant 
comment ils voulaient agir et 
sauvegarder la planète. Ils ont donc 
recherché des actions locales. Sur 
internet, ils ont trouvé l’opération : 
« J’aime la Loire propre », mobilisation 
le 7 mars 2020  pour nettoyer les 
fleuves dans toute la France…  
Et bien 6 enfants de l’ACE et de 
l’aumônerie accompagnés de 3 adultes 
se sont retrouvés à Briare avec une 
trentaine de personnes pour ramasser 
les déchets en bords de Loire. En deux 
heures, que de découvertes ! Pneus, 
extincteurs, télévision, tondeuse, 
bouteilles en verre, en plastique et combien d’autres déchets… cela questionne et invite à ne 
plus jeter n’importe où ses encombrants.  
Super d’avoir agit ensemble, il faisait beau et heureusement que nous avions les bottes… On 
reviendra sûrement l’année prochaine. En attendant, on peut aussi nettoyer les abords de 
nos villages… 

Rose-Anne B  
 
 
 

 



TEMPS CCFD-TERRE SOLIDAIRE, UNE PLANÈTE POUR TOUS 

 
Samedi 7 mars 2020 à l’église des Cités de Montargis une centaine s’est retrouvée autour du 
thème une planète pour tous.Accompagnés d’adultes, ils ont été invités à appréhender ce 
thème à travers différents ateliers : 

- Bricolage le moulin des énergies 
- « Ah, l’eau » 
- Goûter sympa 
- L’air du temps 
- Chant et chorégraphie 

 L’après-midi s’est terminé avec un temps de relecture et de prière.Temps joyeux avec 
beaucoup d’effervescence. Des jeunes intéressés pour la plupart, ils se sentent concernés. 
Bonne organisation grâce à des adultes bien investis ! 

Christiane 

 
Tout d'abord un grand merci à vous tous pour la réalisation et la réussite de l'après-midi 
CCFD-TS. Car, même s'il y a eu quelques imperfections, l'après-midi a été un très beau et bon 
moment de partage, de joie, de rires, de plaisir. Il y avait une centaine d'enfants (caté, scouts 
et ACE réunis) et une quarantaine d'adultes. 
Grâce aux différentes ventes de gâteaux et aux dons de l'après-midi même, nous avons réuni 
la somme de pratiquement 480€. 

Christine 
 
Par le grand nombre d'enfants présents, c'était un rassemblement joyeux et réussi je crois; 
bravo à tous! Pour ma part, j'étais à l'atelier chant où les enfants semblaient heureux de 
préparer cette petite mise en scène...j'espère que les ''spectateurs'' ont apprécié ! 
Il y a toujours des difficultés avec la sono pour   bien comprendre les paroles car cela 
résonne; dommage la vidéo était super! Enfin bravo à Jean-Marie pour avoir réussi à avoir le 
calme  en fin d'après-midi: je n'y croyais pas! 

Catherine 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

Pour les préinscriptions aux camps d’été, c’est parti ! Rendez-vous à la page des « encarts » ! 


